

FOOTBALL

MERCATO D'ÉTÉ : FORTUNES DIVERSES POUR LES PROS MAROCAINS

Alors que le «marché» d'été est ralenti par des compétitions internationales majeures, certains de nos compatriotes footballeurs essaient de se placer en vue de donner un second souffle - ou une consécration - à leur carrière. Focus sur cinq pros marocains très suivis en ce moment. **PAR MOHAMED BENNANI**

Perturbé par la Copa America, l'Euro et les Jeux Olympiques, le mercato d'été (marché des transferts des footballeurs) a débuté il y a quelques semaines et prendra fin le 31 août prochain. Cinq de nos compatriotes professionnels, et non des moindres, en sont concernés : Abdelaziz Barrada, Adel Taârabt, Hachim Mastour, Hakim Ziyech et Mehdi Benatia. Après une saison un peu compliquée du côté de l'Olympique de Marseille, Abdelaziz Barrada s'est engagé avec le club émirati Al-Nasr, de Dubaï. La transaction a rapporté 2 millions d'euros (environ 22 millions de DH) au club phocéen qui l'avait accueilli en août 2014. Depuis cette date, Abdelaziz Barrada ne s'est jamais réellement imposé à Marseille et a donc décidé de rejoindre le Golfe.

Entre physique et mental

Cela semble sonner le glas d'une carrière prometteuse pour un élément encore jeune (27 ans), dont la justesse technique et le volume de jeu sont gâchés par un manque de puissance physique et de percussion. Régulièrement absent des listes d'Hervé Renard, le sélectionneur du Onze national marocain, le jeune natif de Provins, en région parisienne, compromet sérieusement ses chances d'une figuration parmi les Lions de l'Atlas. En ce qui le concerne, Adel Taârabt est en passe de quitter le club portugais du Benfica après une année de tous les excès. Agé lui aussi de 27 ans, il était un moment pressenti pour le club Munich 1860, qui évolue en 2^{ème} division allemande, mais il a été recalé. Raison invo-



Le talentueux Hakim Ziyech intéresse en ce moment pas moins de 13 grands clubs européens.

quée par les managers munichoïses : une incompatibilité de mentalité... Personne n'en a été surpris, vu les frasques répétées par le talentueux footballeur natif de Fès. Le montant de son transfert avait pourtant été annoncé à 1,5 million d'euros (près de 16,5 millions de DH), mais son instabilité lui aura coûté cher : 6 clubs en 10 années de carrière professionnelle ! De son côté, le très jeune Hachim Mastour, âgé d'à peine 18 ans, retrouve l'emblématique formation italienne Milan AC, un an après l'avoir laissée suite à un prêt de deux années au club espagnol Malaga CF, que celui-ci vient de rompre. En une saison entière, Hachim Mastour n'aura disputé qu'un seul et unique match. L'ancien coach marocain Baddou Zaki, juste avant son remplacement par Hervé Renard, l'avait convoqué pour un match contre la Libye en éliminatoires de la CAN 2017, mais il avait endossé le maillot des Lions de l'Atlas juste... deux minutes avant le

coup de sifflet final ! En revanche, ces deux-là ne savent pas encore où ils évolueront à la saison prochaine. En effet, Hakim Ziyech et Mehdi Benatia alimentent encore les rumeurs dans les gazettes sportives. Titulaire actuellement à la formation néerlandaise du FC Twente et élu meilleur joueur des Pays-Bas, Hakim Ziyech intéresse pas moins de 13 clubs : 7 anglais, 3 allemands, 2 espagnols et 1 russe ! Parmi les prétendants, figurent de prestigieuses enseignes telles que le FC Barcelone, l'Arsenal et le FC Séville. L'avenir immédiat semble donc radieux pour le meneur gaucher qui s'était déjà illustré lors d'un match sous les couleurs du Onze marocain. Quant à Mehdi Benatia, il se cherche une porte de sortie après un passage mi-figue mi-raisin au Bayern Munich. Si un retour à la Roma avait été un moment annoncé, le talentueux gaucher est actuellement pressenti pour un contrat chez la Juventus de Turin. ■